

Regresa a Inglaterra el Príncipe de Gales

SERVICIO DE CABLES DE "LA NOTICIA"

REGRESA EL PRINCIPE DE GALES.

NUEVA YORK, 25.—El Príncipe de Gales después de larga permanencia en los Estados Unidos se embarcó a bordo del "Olimpie" para Inglaterra. Fue saludado por las autoridades e importantes personas de esta ciudad.

UNA OPINION

WASHINGTON, 25.—El almirante Hollam, retirado del servicio publica un artículo acerca del proyecto de construcción de Zeplines iguales al Z-R 3 y dice que los Estados Unidos deberían construir una gran flota de ellos que en tiempo de paz servirían para el comercio con Sur América. Aboga por el uso que en lo futuro dará el comercio a los dirigibles.

La Junta de Educación trata de comprar una propiedad

La Junta de Educación de San José está haciendo arreglos para obtener por compra la propiedad situada en la esquina de la Calle Central y Avenida 7 Norte, 200 varas al Norte del Carmen donde están situadas las casas conocidas por "El Palomar".

Tal adquisición sería para destinarla a edificio escolar.

Nada más hermoso sería para la ciudad de San José que reemplazar aquellos feos edificios por uno nuevo y elegante, y ningún lugar mejor para edificio escolar que aquel.

Los arreglos están en muy buen pie y es lo probable que se llegue a un buen fin.

Por Somoto y el Ocotaf

La comunicación telegráfica con los otros Estados de Centro América llega hasta Choluteca, por la línea de Somoto y hasta Danlí por el Ocotaf. Pronto quedarán reparadas totalmente ambas líneas, pues en ellas se están llevando a cabo muy activos trabajos de reparación.

DESDE LA BARRA

LA NEGATIVA DEL CONGRESO A LA CONSTRUCCION DEL ESTADIO

El Congreso en su sesión de ayer negó la aprobación al proyecto del Ejecutivo, sobre construcción de un Estadio en la Sabana. La mayoría estuvo de acuerdo en la construcción de este edificio para el deporte nacional, en la erogación que su levantamiento exija, mas no en el lugar que el gobierno señala en su proyecto para que se lleve a cabo la construcción.

En el curso del debate al rededor de este asunto se presentaron argumentos en contra, que si no entrañan una doctrina perniciosa, pedríamos calificar sencillamente de pintorescos; y de esta última clase también los hubo, sin mezcla alguna, y con un tinte de ingenuidad completamente infantil.

La Sabana, nuestro hermoso llano, soleado y lleno de aire puro, que por desprendimiento generoso de un filántropo fue cedido para el uso común, ha si-

do defendido a capz y espada para que en él no pueda levantarse construcción alguna; si quiera sea ella en beneficio del pueblo mismo, para fomento de una acción benéfica a la sociedad como es el deporte, que vigoriza a la juventud y la salva de encauzar sus actividades hacia los despeñaderos del vicio.

Bien está que se opongan argumentos racionales y sólidos en favor de la tesis sustentada por la mayoría de la Cámara, pero es incomprensible que en esos empeños se vengan a sostener, por contrario imperio, actos de barbarie ejecutados anteriormente como el de la destrucción de las cercas del Bosque de los Niños. Y que haya diputados en plena Cámara que sostengan que hicieron bien los que aprovechando las tinieblas de la noche echaron por tierra la valla que formaba el bosque

y segaron sin piedad los tiernos árboles que allí se levantaban! Los actos de violencia nunca son justificables, como que siempre son contrarios al derecho, y el hacerse justicia por su propia mano es una regla que desquicia los fundamentos de una sociedad bien constituida, estableciendo funesto precedente para el principio de autoridad. Pero más grave aun que estos actos, reprobados por la sociedad entera, es que en el recinto del cuerpo soberano ha ya palabras de defensa y de elogio para tales síntomas de regresión.

La Sabana es un sector comunal destinado por cláusula testamentaria para los pobres; pero ¿quién es el llamado a designar cuáles son los pobres que tienen derecho exclusivo a ella, con prescindencia de los demás? Este es un concepto de-

El proyecto del nuevo Mercado

Está en estudio en la Cámara Municipal un proyecto de contrato para la construcción del mercado.

Los planos demuestran de una manera clara la forma y condiciones del nuevo edificio, tal como el contratista considera que debe hacerse para ofrecer condiciones indispensables en un edificio para el objeto a que se le va a destinar.

La línea férrea al Pacífico

Habiendo sido reparados los daños que ocasionó el temporal en el desvío, el tren del Pacífico llegó ayer hasta la Boca de la Barranca. Los trabajos de reparación en el puente continúan llevándose a cabo con toda actividad, lo que hace suponer que el servicio de lanchas y botes para el trasbordo será apenas para unos cuantos días.

Aplaudimos a los ingenieros del ferrocarril señores Greegg y Fernández Peralta, por el esfuerzo que están haciendo a fin de que la línea quede expedita cuanto antes. También es acreedor a nuestro aplauso don Poncho Mora, maestro de caminos de la mencionada empresa nacional.

Dulce a colón y veite la tapa

En la tarde de ayer llegó al mercado central una buena cantidad de dulce. Varias personas compraron a un colón veite la tapa, es decir, a dos colones cuarenta el atado. Estaba a dos colones.

Un hijo del ex-Kaiser candidato a diputado

BERLIN, 24.—El Príncipe Oscar, hijo del ex-Emperador, figura como candidato del partido nacionalista, por Magdeburgo, donde por haber estado de guarnición mucho tiempo, cuenta con grandes simpatías.

Próxima jira

A fines de noviembre saldrá para la tierra de los lagos la Compañía Nacional de Operetas y Zarzuelas.

El señor Marcó, que irá como empresario, tiene hechos ya todos los arreglos.

Andando ya

Hemos tenido el gusto de saludar en la calle a don Francisco Solera, Secretario General de la Dirección de Telégrafos. El señor Solera estuvo gravemente enfermo en días pasados. Con buen éxito se le practicó una delicada operación quirúrgica en el Hospital de San Juan de Dios. Volverá a la oficina el día 1.º del próximo diciembre.

LA NOTA VESPERTINA

Los corresponsales de LA NOTICIA en diferentes partes del globo preguntan cual de los redactores de ese diario estará haciéndole al Stacomb en la Nota Vespertina.

Ese pregunta de nuestros corresponsales la podemos contestar en el acto: somos todos los redactores de LA NOTICIA los que hacemos propaganda al Stacomb, porque todos somos jóvenes muy elegantes y los viejos que hay, no por ser viejos han perdido el gusto, de suerte que en la redacción de LA NOTICIA no hay uno solo que haya de jado un día de usar la maravillosa preparación Stacomb para el cabello.

A don Ricardo Jiménez le habrá salido un sobrino a defenderlo cuando la cosa arreceara. Este sobrino es Aristides. Y don Ricardo estaba muy ufano con el sobrinito. Solo él lo tenía en el país. Porque si bien en el país hay muchos sobrinos, solo el de don Ricardo era de los que se interesan por el tío.

Pero como a don Elías Jiménez le gusta tirarle a don Ricardo no puede ver que el Presidente dos veces haga o tenga nada más que él. Y se armó de otro sobrino.

Este sobrino es don Carlos Luis Jiménez también, y Administrador de "La Tribuna".

Hoy se pusieron de acuerdo los dos sobrinos y se desguindan en "La Tribuna". El sobrino Jiménez del Jiménez Presidente le da una tunda a don Ricardo Fernández. Y el sobrino Jiménez, de Jiménez el sabio, le da dos tundas a Albertazzi.

Ya nosotros y el país entero lo ha dicho; meterse con los Jimenez es como alborotar un avispero. La cosa anda entre Jiménez. Y los perjuicios los comarten don Ricardo Fernández y Albertazzi

Don Alfredo González es el que anda muy asustado. Dice que él sospechó que los tratados de Washington eran cosa importante, pero que jamás creyó que fuera para tanto.

Nunca habría sospechado que unos tratados de paz y amistad fueran para que surgiera un conflicto entre Carlos Luis y José Albertazzi.

Carlos Luis está dispuesto a cumplir con los pactos. Y ayer nos dijo: ya que soy partidario de los pactos y Albertazzi también lo es, es fácil que los pongamos en práctica. Que venga el Tribunal de Investigación y que investigue lo de las cartas famélicas a que me he tenido el gusto de referirme en mis anteriores comunicaciones con mi contraparte.

El otro Jiménez, el sobrino del Pre-

sidente no ha venido tan acalorado. Por el contrario, viene muy modosito y bien portado. Y dice, ¿con que se trata de fracesitas? Pues si don don Ricardo Fernández cita a un venezolano yo le cito a Victor Hugo. ¿A ver cual de los dos es el que se puede?

Se ha recibido un cable de Coolidge que dice: "Si por causa tratados Carlos Luis va a comerse a Albertazzi o a ser comido por éste, suspendan discusión. Los Estados Unidos quieren paz y concordia".

Hblando con Albertazzi acerca de las opiniones sobre el tratado de Washington dijo que todas le gustaban menos la de Carlos Luis. Pero que esa no tenía mayor importancia por no ser de hombre de peso y que por lo mismo no había que tomarlo en cuenta.

LA NOTICIA

— DIARIO DE LA TARDE —

DIRECTOR:

JOSE MARIA PINAUD

ADMINISTRADOR:

MARIANO SOLORZANO G.

AGENTE GENERAL DE ANUNCIOS:

JORGE SAUREZ F.

APARTADO No. 977.

TELEFONO No. 134

Exámenes para optar el título de ingeniero

Hemos recibido la siguiente invitación que agradecemos y que dice:

Señor Director de LA NOTICIA
Señor:

Tengo el placer de invitar a Ud al examen teórico que presentarán los señores Jaime Gutiérrez, Efraím Artavia y Enrique Silva para optar el título de Ingeniero Topógrafo, el cual tendrá lugar el sábado 25 del

corriente a las 8 horas en el Liceo de Costa Rica.

La Facultad verá con muchísimo agrado su asistencia al acto anterior, por lo cual espera que la honrará con su presencia.

De usted muy atento y seguro servidor,

El Secretario de la Facultad,
R. Fernández Peralta

San José, 22 de octubre de 1924,

Un caso notable de cirugía

Ayer tarde fue operada por el doctor Barrionuevo, ayudado de los doctores Herdocia y Ovarres, la niña Carmen Pérez Porras, de ocho años, vecina de Alajuela.

La operación fue por difteria, pero en la mañana de hoy el doctor Barrionuevo declaró que la niña tenía una gacilla abierta hacia abajo, que inten-

taba penetrar al pulmón.

Con gran cuidado hizo hoy una nueva operación para extraer la gacilla y dejando la niña en perfectas condiciones de salud.

Nuestra felicitación al doctor Barrionuevo y sus auxiliares por el éxito alcanzado en un primer caso como se presenta en Costa Rica.

ALBUM
— DE —
"LA NOTICIA"



Srta. Niní Volio Mata

Blanca estrella que del cielo curiosa de ver el suelo resbaló.

A la que una mariposa de enojarla temerosa no llegó.

Pensión, traslados y nombramientos

Ha sido pensionada por el Congreso, con setenta colones, la telegrafista de Coronado señorita Mina Soto, y se designa para reponerla en su puesto, interinamente, al telegrafista de la Central don Juan Soto.

En sustitución de este señor al telegrafista de la plaza González Víquez, don Ismael Espinosa, y para ocupar aquella plaza se nombró a don Napoleón Rojas.

Gran HOTEL PARIS

Magnífica comida y esmerado servicio siempre

JUEVES Y DOMINGO COMIDA-CONCIERTO

con la magnífica orquesta del Maestro Páez

El lugar predilecto de las personas de buen gusto

Preocupación que provoca "un perro de estimación"

El señor Gobernador de la provincia recibió antier tarde los siguientes telegramas:

SAN MARCOS, 23.—Ruégole decirme cómo procedo con un perro de estimación de su dueño, que ayer mordió a un niño que jugaba corriendo en la calle y casualmente cayeron los niños cerca del animal, por lo cual éste mordió.

José M. Zúñiga,
Jefe Político

SAN MARCOS, 23.—Respetuosamente suplícole decirme si la policía puede y debe ordenar la muerte de un perro que en plena población mordió a un niño de escuela.

Marcos Chanto M.,
Presidente Junta Escolar

El señor Gobernador no ha podido contestar a las pregun-

tas anteriores y don Moisés Morales nos decía en la mañana de hoy, que posiblemente se dirigirá a aquel pueblo a estudiar el caso y fallar a conciencia.

Parece que el padre del niño exige la muerte del animal y éste (el animal)—según nos decía Mongito el de la Gobernación, ha solicitado la conmutación de aquella pena, ofreciendo no volver a cometer tal falta que ha provocado el conflicto que tiene armada a la población de San Marcos.

Tal vez el "Diario de Costa Rica" podría contestar tales preguntas...

LA JOYERIA Y PLATERIA

de A. Bello se ha trasladado contiguo al Siglo Nuevo. Artículos de novedad.

Hotel Europa

— COMIDA-CONCIERTO —

JUEVES Y DOMINGO

ESMERADO SERVICIO

ORQUESTA DEL MAESTRO ALVARADO

NO HAY DINERO PARA CAMINOS

Es verdaderamente sensible lo que pasa en el ramo de Fomento del actual Gobierno; en el ramo que precisamente requiere una mayor y más cuidadosa atención.

Efectivamente mientras para futelezas cualesquiera se piden ampliaciones al presupuesto de gastos, para el Ministerio de Fomento no hay interés en conseguirlos, aun cuando se comprenda la necesidad que hay de dineros.

En la actualidad están suspendidos por falta de dinero los trabajos en las carreteras de San José a Moravia, de Alajuela y de Cartago, precisamente las de mayor interés.

Tal negligencia es imperdonable y urge que se le ponga remedio.

Los caminos son las arterias de riqueza para la agricultura, que es como decir, de la nación.

Jardinería "La Camelia"

Suplica a su numerosa y distinguida clientela y al público en general que anticipen sus encargos para el Día de Finados y serán atendidos con esmero y gusto artístico.

FRANCISCO AVILA M.

Teléfono 172

Octavio A. Fayad

Ha abierto nuevamente su almacén de ventas al por mayor.

MOSSLER SAFE Co.

DEPOSITO PERMANENTE DE CAJAS

25 VARAS AL SUR DE "LA PROVEDORA"

Una indicación a la Municipalidad de Sn. José

Cuando la Junta Progresista de Guadalupe solicitó el año pasado de la Municipalidad de S. José la prolongación de una calle, a fin de unirla a la de Guadalupe, la Corporación capitalina acordó en vista de lo costoso de un puente sobre el río Torres; ofrecer el arreglo de la calle 23 norte, en la sección de San José, siempre que la Junta obtuviera el arreglo de la sección de Guadalupe.

Los trabajos en la sección de

Guadalupe quedaron ya terminados y la calle prestando muy útiles servicios, pero se presenta la parte que corresponde a San José en pésimas condiciones de servicio.

Consideramos muy justo llamar la atención del señor Gobernador acerca del particular, y de la Municipalidad, para que proceda al arreglo de una calle que como aquella, es de mucho tráfico

La Industria Francesa

APUESTA que no se encuentran en plaza, al contado rabioso, los géneros fantasía que vende a pagos semanales de ₡ 2.50 por ₡ 100.00 de mercaderías: Ratin todos colores, ₡ 2.25 — Etamin todos colores, ₡ 1.60 — Crespones todos colores, ₡ 2.00 — Crespones seda ₡ 4.50. Antes de abrir su crédito pase a recoger sus muestras, se las entregaremos con mucho gusto, recorra con ellas las tiendas de la capital y cuando esté convencido de que vendemos a plazos más barato que otros al contado ABRA UN CREDITO Y SE LE FIA

Tome CAFE TRES MONTES UN COLON LA LIBRA

A los deportistas

El Club Sport La Libertad, el Club Sport Caraginés, La Liga Deportiva Alajuelense, el Club Sport Herediano, acuerpan con toda decisión la iniciativa de la Sociedad Gimnástica Española, y exitan a su vez a todos los deportistas y simpatizadores del sport, para que asistan a la manifestación que se efectuará mañana domingo en la Sabana a las 10 y media horas.

Harán uso de la palabra importantes miembros deportistas.

BASE - BALL

Se suplica a los base-ballistas reunirse en la Plaza González Víquez el domingo a las 8 a. m. con el fin de asistir a la manifestación Deportiva que se dirigirá de la Sabana a la casa presidencial.

La Directiva de la Liga Nacional de Base-Ball.

Detalles relativos al ahogado del río de Los Ahogados

Por telegrama recibido esta mañana del Gunacaste sabemos que Rufino Noguera, ahogado en el río de Los Ahogados, era de origen nicaragüense. Don Francisco Hurtado lo tenía como mandador de una de sus fincas en aquella jurisdicción. Iba de viaje para La Cruz en una buena mula chontaleña, sin miedo al barro ni a los ríos, nadadora, ágil y nerviosa, por lo que Noguera tenía absoluta confianza en su cabalgadura. Al llegar a la orilla (suponen los que lo conocieron, porque era hombre cuidadoso) debe haber asegurado la silla y apretarse en los estribos. Se cree que la cincha cedió, porque la mula fue encontrada al otro lado del río, desensillada, trincando ver de grama cerca de un charral. Había despedazado el freno.

Quién sabe si Noguera, en su terrible lucha de desesperación contra las aguas impetuosas se agarró de las riendas y le faltó ese apoyo al zafarse el freno del ocico de la bestia.

Cuando se supo la noticia en Cañas Dulces, el Agente de Policía de ese lugar organizó una comisión de vecinos y con ellos a la cabeza fue a buscar el cadáver del ahogado. Dieron con él como a cuatro leguas de donde había ocurrido el suceso. El cuerpo de Noguera estaba ya deshaciéndose.

Noguera deja en La Cruz una viuda y cuatro huerfanitos. Es casi seguro que el señor Hurtado les preste protección, pues su mandador era un hombre honrado y le servía eficazmente en las labores del campo.

UF, QUE POLVO!

No se puede salir a la calle. El polvo nos ciega, nos asfixia, se nos cuele por todas partes y nos deja las ropas imposibles. No hace uno más que trasponer la puerta de su casa, de su oficina o de su negocio, cuando ya se ve atacado por la turbada repelente, malsana e incómoda del polvo en remolino.

Por Dios, señor Gobernador, que saquen las regaderas a la calle y tendrá usted como re-

galo un juego de luces bengala; pero que saquen las regaderas y le hablamos a Pochet para que no siga oponiéndose a la excitativa de las luces, porque se dirá él: Qué haríamos con tantas luces, que embellecieran a San José, si el polvo nos ahoga?

Quedamos en lo dicho y que mojen nuestras regaderas las polvorientas calles.

La cuarentena sigue

Oficialmente se sabe que aún existen algunos casos de fiebre amarilla en San Salvador.

Nuestro Encargado de Negocios estaba en lo justo al no haber dicho una palabra respecto a la desaparición de la mencionada epidemia.

Aun cuando los casos que hay son pocos y benignos, la cuarentena tiene que seguir.

HENO PARA BESTIAS

Tengo para la venta 1000 pacas

ALMACEN EL MUNDO Tomás Fernández

es. 128. Ap. 614

El auto Club de Costa Rica en la manifestación de mañana

Algunos miembros de la Directiva del Auto Club de Costa Rica, hacen las gestiones necesarias para invitar a los socios de ese centro a acuerpar la importante manifestación de mañana en protesta contra el Congreso.

Las gestiones han ido muy

bien encaminadas, y ya cuentan con un gran número de autos que edesfilarán junto con los deportistas.

Ojalá que todos los dueños de autos asistieran a ese acto, prestando de esa manera su contingente a la hermosura de esa justa manifestación de protesta.

El Liceo acuerpa el movimiento de los deportistas

Hoy en la mañana, por medio de la pizarra del Liceo se invitó a los alumnos para que en señal de protesta por la actitud del Congreso, con respecto a la construcción del Stadium en la Sabana.

Muy pocos de los alumnos pudieron darse cuenta de este aviso, por lo cual por este medio nos permitimos comunicarles a

los estudiantes de ese plantel para que con su presencia aumenten el número de los que no están de acuerdo con tal decisión, que atrasa el progreso del deporte en nuestro país.

LA MEJOR GARANTIA

que Ud. puede exigir al tomar un refresco, es que reúna las condiciones

que siguen:

FABRICA DE

JUAN LUIS CAMPOS

Teléfono 190

Esas condiciones las encontrará usted siempre en los refrescos de la fábrica

LA MEJOR

Los más puros

A base de agua filtrada

Manufacturados con toda limpieza

Elaborados con todo cuidado

Jamás se descomponen

Ofrecidos en todas partes

Ricos en sustancias sanas y alimenticias

La Ingeniería Municipal anda mal?

Ayer se nos dijo que una persona interesada en hacer un trabajo en la cañería de su casa, cansado de esperar que se le atendiera en la Ingeniería Municipal, optó por hablar con el Gobernador para interponer sus buenos oficios con aquella oficina y que al aceptar gustoso este funcionario la súplica que se le hacía, estuvo de acuerdo en que la Ingeniería Municipal no anda como es debido.

Es lamentable—nos decía el interesado—que en aquella oficina no se atiendan las solicitudes del vecindario, ni aun después de un mes de hechas y con gran perjuicio para los intereses de quienes son contribuyentes, y por lo mismo tienen derecho a que se les atienda en

la medida de sus necesidades. Tengo mi casa sin una gota de agua a consecuencia de recibir ese elemento por la misma paja de agua de mi vecino y habiendo logrado que se me atendiera en mi solicitud de deslinde, no ha sido posible que se mande el fontanero para el trabajo, desde hace un mes, alegando el mucho trabajo de ese empleado.

¿No sería más cuerdo entonces, dedicar otra persona para que ayude al fontanero, ya que esos servicios no pueden retardarse indefinidamente?

Hasta aquí lo que nos dice el quejoso.

¿Qué habrá de cierto en estas irregularidades de la Ingeniería?



CIGARRILLOS LIBERTY

EL CIGARRILLO QUE FUE UN EXITO EN UN DIA

Guarde las cajetillas vacías y obtenga uno de los diez premios que obsequiaremos en Noche Buena por un valor total de \$3000.00

Pinotea! Pinotea!

Aproveche la bondad de esta madera y construya y arregle su casa,

pronto se acabará

De toda clase para construir a precios más bajos de plaza

Depósito: edificio escolar Juan R. Mora
Teléfono No. 811

MADERA PARA CONSTRUIR ofrezco a precios bajos. Recibo en pago bonos nacionales oro. Informes en l. Administración de LA NOTICIA.

NOTAS CORTAS

Mr. Chittenden ha sido ascendido al puesto de Superintendente de la United Fruit Co. en las Divisiones Tropicales. Con este motivo fijará su residencia en Boston.

La plaza se está abasteciendo de víveres debido a la cesación del temporal, con lo cual ha mejorado el estado de los caminos. Ya han bajado de precio algunos artículos de primera necesidad, como maíz, frijoles y dulce.

Organizado por la Directiva del Club Internacional de Limón se proyecta dar un suntuoso baile en esa ciudad el día 11 de noviembre próximo. Habrá orquesta de esta capital y se correrá un tren especial para llevar los invitados de nuestra ciudad y de las de Cartago, Alajuela y Heredia.

Se están efectuando compras en grande escala de terrenos en la zona de Tortuguero. Parece que en estos negocios tiene algún interés la United Fruit Co.

Hay descontento en cierto gremio de comerciantes, especialmente en los de provincias, por las disposiciones adoptadas sobre cierre total de los esta-

blecimientos de comercio los domingos. Los comerciantes de fuera de la capital se sienten perjudicados por ser justamente este día el de mayor afluencia de gentes a los centros comerciales.

Esta noche a las 19.30 horas tendrá lugar una gran velada organizada por la Directiva del Patronato de la Escuela Superior de Niñas No. 4, con el objeto de recoger fondos para la construcción de un edificio destinado a dicha escuela. Esta fiesta será en el Teatro Olímpica.

Lo que es en sí el Cuarto Poder

Ayer nos decía un amigo refiriéndose a una nota y un aviso publicados en nuestro diario: Hay que convencerse de que para una buena propaganda no hay como un periódico; ni el sermón de un párroco con las amenazas del infierno. El párroco predica una vez a la semana; el diario, por serlo, todos los días. A lo que podría agregarse: El párroco predica a un puñado de fieles; el diario a miles de infieles.



En la niñez comer con ganas es la cosa más natural del mundo. Por eso que cuando un niño rehusa alimentos, puede estarse seguro de que necesita un medicamento que, como la EMULSION de SCOTT devuelve el apetito normal a la vez que abastece valiosos elementos nutritivos. Incomparablemente eficaz tanto para los niños como para los adultos.

EMULSION DE SCOTT

Actualidad Deportiva POR MAX T. BAIR

JUEGOS PARA MAÑANA

Los cuadros de la Liga Nacional de Foot-Ball señalan para mañana los siguientes juegos:

PRIMERAS DIVISIONES

Cartaginés contra Progreso a las 10 horas en la Sabana. Herediano contra Alajuelense en la Sabana, a las 10 horas. Este juego será el más interesante del día. Con el resultado de este partido, el Herediano se juega el campeonato. El Alajuelense viene bien preparado y dispuesto a resultar

victorioso o volver derrotado, pero con honra.

SEGUNDAS DIVISIONES

Juventud contra Herediano en Heredia, a las 10.30 horas. Progreso contra Guadalupe en la Sabana a las 9 horas. Libertad contra Moravia, en San Vicente a las 10 horas.

TERCERAS DIVISIONES

Progreso contra Costa Rica, en la Sabana, a las 9 horas. Moravia contra Cinco Esquinas, en San Juan, a las 10.30 horas.

Venta de una calle en Guadalupe

La Municipalidad de Guicochea determinó vender una calle pública, con el objeto de destinar el producto de la venta a la compra del terreno necesario para una nueva calle o el arreglo total de una ya en servicio.

Se trata de una calle que una a Calle de Blancos con la carretera real. Para resolver el

caso por medio de la jefatura Política se ha pedido opinión a los vecinos principales a quienes pueda interesar aquella resolución.

En este asunto lo conveniente para el vecindario es que con el producto de la venta de esa calle inservible, se arregle y ponga en condiciones de servicio la calle abierta el año pasado.

United Fruit Company

SERVICIO DE VAPORES

Principiando con el vapor CALAMARES que llegará a Puerto Limón el día 3 de abril próximo, los vapores CALAMARES, PASTORES, ULUA y TOLOA harán el servicio regular entre Nueva York y Puerto Limón, llegando los días jueves en la mañana y zarpando los días sábados en la tarde. Tanto en el viaje de venida como en el de regreso, dichos vapores harán escala en Habana y Cristóbal.

Los vapores SAN GIL, SAN BENITO, SAN BRUNO y SAN BLAS, harán el servicio regular entre Boston y Limón haciendo escala en Habana y Cristóbal, llegando a Puerto Limón los días jueves en la mañana y zarpando directamente para Boston, los domingos en la mañana.

Los vapores CORONADO, CARINA y CAMITO de la Elders & Fyffes Ltd., llegarán a Puerto Limón cada quince días, los jueves en la mañana procedentes de Bristol, Inglaterra, via Kingston, y saldrán los viernes en la tarde via Cristóbal y Kingston, para Bristol, Inglaterra.

Todos estos vapores harán el servicio de pasajeros y carga. Para más informes diríjase a las oficinas de la Compañía en Limón o en San José, o a los Sub-Agentes en San José, señores Saez & Pirie, Sucesores. G. P. CHITTENDEN, Administrador. San José, Octubre 6 de 1924.

El mejor preventivo contra las afecciones del aparato respiratorio. MUSTEROLE WILL NOT DUSTER

Agentes para Costa Rica, José María Pinaud

MOVIMIENTO DIARIO

VISTAS PARA EL MARTES

SALA PRIMERA

Ordinario; Pedro Canale contra Manuel Sing, a las 14 horas.

SALA SEGUNDA

Juan y Rafael Zamora; lesiones y atentado, a las 14.15 horas. Pedro Muñoz Garita; hurto, a las 15 horas.

CASACION

No hay.

NACIMIENTOS

María Salgado.

PASAPORTES

Maurice Varin, para Colón. Otto Grantigan, para Bluefields. Rodolfo A. Porroch, para México. Teresa Vargas V., para Panamá. Jaime Morgades, para España. Eduardo Morgades G., para España.

Rupert Gordon H., para Guatemala. Amaro Odio H., para la Habana. Tomas Robert S., para El Salvador.

DEFUNCIONES

José, Sibaja, (San José). María Salgado, 1 mes, San José. Alicia Corredera, 16 años, San José. Charles Galvez, 65 años, Limón.

HOSPITAL DE S. JUAN DE DIOS

ENTRADAS

Rafael Moya, Puntarenas. Virgilio Pérez, Nicoya. Sara Chacón, Pacayas. Miguel A. Rojas, San José. Moisés Mejías, Coyolár. Félix Agullar, Siquirres. Urbina Mora, Aserrí. Carmen Pérez, Alajuela. Eleazar Agüero, Alajuela. María Venegas, San José. Pedro Vega, Oroquieta. Ernesto Espinosa, San José. Manuel Fernández, Puriscal. Agustina Chacón, Puriscal. Rosario Fernández, Puriscal. Dolores Palomino, La Estrella. José Castro, Santa Ana. Albino Ureña, Oroquieta. Enrique Uriel, Limón. Angel Núñez, Talamanca. Tomás Barrera, Parísimina. Isidoro Molina, Turrialba. Juan Jiménez, Turrialba. Abelardo Araya, San Mateo. Sacramento Camacho, Florencia.

SALIDAS

Luisa Solano, Escobal. Rogelio Venegas, Heredia. Claudio Álvarez, Tibás. Paula Ulloa, San José. Inocente Alfaro, San Joaquín. María Jiménez, San José. José Jiménez, Arenas. Luciano Jiménez, Buenos Aires. Dolores González, Oroquieta. Victoria Navarrete, San José. María Benavides, San José. Ramón Cambronero, San José.

Hotel PENSION-ITALIANA

Altos Delcore Aronne & Co. Apartado 1217 Teléfono 679 Servicio de Restaurant el más acreditado por los platos exquisitos y su servicio a la carta, JUEVES Y DOMINGO Comida - Concierto con menú especial Servicio a domicilio

GARAGE VIDAL CRUZ

SERVICIO PERMANENTE DE AUTOMOVILES CADILLAC, OLDSMOBILE, DODGE DE 5 Y 7 PASAJEROS Especialidad en los servicios durante la NOCHE LADO NORTE DE LA CATEDRAL TELEFONO 91 N

CERVEZA

TRAUBE

La mejor del país

PIDALA EN TODOS

LOS ESTABLECIMIENTOS

ORTIZ

JOYERO CHIC

EL PAN

EL MEJOR ALIMENTO:

EN LA JOSEFITA

EL MEJOR PAN

Ap. 98 - FAUSTO CALDERON - Tel. 869

Busque USTED

un carro superior al que nosotros le ofrecemos

Nunca encontrará

uno mejor o que reúna las condiciones del

CHEVROLET

Para informes diríjase a:

COSTA RICA MOTOR COMPANY